

ERMUA / Las mujeres prefieren los libros y los hombres optan por el ordenador

Las mujeres ermuares se llevan más libros mientras que los hombres utilizan más los ordenadores de la biblioteca municipal de Ermua.

Según el informe de 2010 de este servicio las mujeres siguen siendo las usuarias más activas en cuanto al uso del servicio de préstamo. En el caso de los libros, las ermuares (12.287 libros) duplican el número de materiales llevados en préstamos respecto a los hombres (6.028 libros).

También las mujeres superan a los hombres en préstamos de deudevés. La utilización del préstamo de cedés es similar por género. Este dato se mantiene durante los últimos años.

El número de hombres que han hecho uso de ordenadores de la biblioteca supera al de las mujeres. Son 5.105 hombres y 3.196 mujeres. En cuanto al ordenador de consulta rápida, cabe destacar que ha experimentado un aumento durante el 2010, en el que lo han utilizado 2.163 personas (1.099 hombres y 1.064 mujeres) frente a 1.622 personas que lo usaron en 2009.

El uso de ordenadores propios en la biblioteca también ha aumentado considerablemente, pasando de 3.204 personas en 2009 a 5.277 en 2010. Eran 2.692 hombres y 2.585 mujeres.

La brecha digital por género en la biblioteca aumentó ligeramente respecto a 2009, ya que alcanzó un 40% de porcentaje de uso entre mujeres y el 60% entre los hombres. Hay que tener en cuenta que el uso de Internet en la biblioteca aumenta con el paso de los años. Por ejemplo, el cómputo total anual de conexión a Internet en 2010 fue de 11.653 horas y en 2009 era de 10.539.

Se constata un aumento en el uso de este servicio relacionado con la generalización del uso de Internet y las nuevas tecnologías, que hace que cada vez más personas acudan con su propio equipo a la biblioteca, además del incremento en la oferta de portátiles (8 para adultos, 3 para población infantil y uno para consulta rápida) desde el propio servicio. Además se han sustituido los 3 equipos más antiguos durante el año.

Al contrario, el número de fotocopias realizadas en la biblioteca desciende un año más. Se pasó de una recaudación de 352 euros en 2009 a los 270 en 2010.

Claro que este descenso contrasta, al igual que sucediera en la campaña anterior, con un importante aumento del número de impresiones realizadas desde los ordenadores portátiles, y refleja el cambio de tendencia, que se ha generalizado en las bibliotecas, que consiste en una menor utilización de los libros y encyclopedias impresas para buscar información, al mismo tiempo que Internet se muestra como una fuente de información cada vez más utilizada.

Horario agosto

Durante todo este mes la biblioteca municipal permanecerá abierta de lunes a viernes de 9 a 14 horas. Los fines de semana estará cerrada hasta el mes de septiembre.